

Herziger Manager

Kurt

Zurück zu den Wurzeln:
Die Ex-BM-Programmierer
besinnen sich mit ihrem
neuen Fußball-Werk
auf alte Stärken.



Aufstellung und Taktik Ihrer Mannschaft dürfen Sie auch während einer Begegnung jederzeit ändern.

Wenn die Finanzen am Bockwurstverkauf in der Halbzeitpause gesunden müssen, hat man es mit einem Fußballmanager moderner Prägung zu tun. Fans erinnern sich da wehmütig an 1991, als der **Bundesliga Manager Professional** auf allen überflüssigen Ballast verzichtete und statt dessen taktische Tiefe und einfache Bedienung in den Vordergrund stellte. Dessen Macher, Wer-

und versuchen Ihre Mannschaft für das nächste Match optimal auf- und einzustellen. Hobby-Hoeneße kommen dagegen kaum auf ihre Kosten, das Drumherum beschränkt sich auf das Nötigste. So werden beliebte, aber eigentlich sinnlose Features wie Fanartikelverkauf oder Immobilienanlagen erst gar nicht berücksichtigt und selbst Standards wie Werbung oder Stadionausbau so weit wie möglich reduziert.

In den Bereichen Training, Taktik, Aufstellung und Transfermarkt dürfen Sie sich dagegen so richtig austoben. Damit das Ganze nicht in einem Menübrei untergeht, wurde viel Arbeit in eine durchdachte Bedienung gesteckt. Ohne Umwege können Sie zu anderen, sinnvollen Bildschirmen wechseln.

Lizenzlos

Mangels DFB-Lizenz sind die Kicker zwar mit den üblichen Buchstabendrehern versehen, können aber per Editor ebenso wieder in ihren Originalzustand versetzt werden wie sämtliche Vereinsdaten samt Wappen. Für die detail-

lierten Datenbanken haben Krahe und Onnen dagegen mühevoll recherchiertes Originalmaterial verwendet. Jedem Akteur sind Dutzende verschiedener Eigenschaften von der Schußstärke bis hin zum Charakter zugeordnet. Letztlich entscheidend sind die vier Hauptattribute Kondition, Technik, Spielintelligenz und momentane Form, aus denen wiederum ein Gesamt-Leistungswert zwischen 1 und 1.000 ermittelt wird.

Diese Detailfülle läßt dem Spieler nicht nur viel Raum für individuelle Entscheidungen, sondern ist vor allem für das eigentliche Highlight von Kurt zuständig: Anstatt sich mit vorgerendeten Torszenen zu langweiligen oder sich vor einer gruseligen 3D-

Engine in Sicherheit zu bringen, dürfen Sie das Geschehen in Echtzeit auf einem nett gezeichneten Isometrie-Pixel-Rasen bewundern. Doch



Das Werbungs Menü gleicht den BM-Vätern.

nicht nur das, parallel berechnet der PC sämtliche Ergebnisse aller Ligen eines Spieletages (bis zu 192) auf diese Weise. Spielen Sie in der Bundesliga, können Sie also per simplem Mausklick in eines der acht anderen Stadien der Nation wechseln. **MC**



Der Team-Bildschirm ist das Herzstück des Spiels.

ner Krahe und Jens Onnen, werkeln seit letztem Jahr an Kurt, dem nach ihren Angaben einzig wahren Nachfolger des Klassikers.

Trainerfreuden

Sie trainieren Ihre Elf, spähen nach neuen Talenten

Kurt

Genre: Fußball-Manager Hersteller: Heart-Line
Termin: Januar '99 Ersteindruck: Gut

Michael Galuschka: »Konzentration aufs Wesentliche – das Konzept scheint aufzugehen. Die Grafik wirkt arg krümelig, doch das machen die Echtzeit-Torszenen wett.«